



平成から令和へ

令和

平成31年度としてスタートした今年度でしたが、天皇の退位により5月1日から新元号の令和となりました。そのため、今年度は平成31年度でもあり、令和元年度でもある特別な年度となっています。天皇の退位及び新天皇の即位に伴う諸行事により、その前後が休日になったため、今年のゴールデンウィークは、初めて10連休となりました。生徒の皆さんは、この10連休、どう過ごしたのでしょうか？部活の強化大会や合同練習をしたり、家族で旅行や海に行ったり等、いろいろ過ごしたかと思います。ずっと家にいて、どこにも行かなかった生徒もいたようですが、思い思い

に充実した10日間を過ごせたのではないのでしょうか。ゴールデンウィークも終わり、改めて学校生活が再スタートします。これから始まる令和の時代が良い時代になるよう、気持ちを新たにまた頑張っていきましょう！

部活動強化大会

4月30日、5月1日の2日間にわたって八重山地区の中学校野球強化大会が行われました。本校は野球部員が8名のため、石垣中学校から3名選手を借りての合同チームとして出場しました。2日間で4試合をこなしての大会(リーグ戦)でしたが、結果は4戦全敗でした。大規模校には、まだまだ歯が立たない状況でしたが、試合を重ねるにつれ、少しずつではありますが、良いところも出てきたとのことでした。課題はたくさんありますが、この4試合経験できたことを糧に夏の中体連夏季大会に向け、生かして行って欲しいと思います。また、バスケットボール部は男女とも大原中と合同チームとなりますが、この連休中も大原中で合同練習したり、石垣に行って高校と一緒に練習したり等、充実した練習ができたようです。卓球部は、連休中も学校でしっかり練習しました。どの部活動もひと月後の夏季総体に向けて、悔いのないよう全力を尽くして欲しいと思います。



沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第4号

発行責任者
校長
仲田欣五